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ИНТЕГРИРОВАННОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ПРОВЕРКИ И ДОРАБОТКИ ТРАФАРЕТНОЙ 
ПЕЧАТИ 
Это оборудование обеспечивает полную проверку дефектов печатной трафаретной формы с 
высокой точностью и высокой эффективностью. Оно может значительно снизить 
трудоемкость, эффективно повысить выход трафаретной печатной формы, значительно 
снизить риски и потери качества, а также повысить рыночную конкурентоспособность 
предприятий. 
 
 
Особенности оборудования для комплексной 
инспекции и доработки трафаретной печати 

 Простота эксплуатации и высокая скорость 
обнаружения 
Интерфейс гуманизированного управления требует всего 
несколько шагов для выполнения операции, которая 
проста и удобна в использовании; пользователи могут 
управлять этим оборудованием после 10 минут обучения. 
Для экранной пластины с эффективным размером 180 
мм*180 мм самое быстрое время сканирования 
составляет 90 с/пластину. 

 Высокая точность обнаружения и измерения, низкий 
уровень ошибочных оценок 
Минимальное разрешение обнаружения составляет 2,5 мкм, и могут быть обнаружены 
дефекты размером менее 5 мкм; продуманная конструкция программного обеспечения, 
высокая надежность и низкий уровень ошибочных оценок. 

 Независимые права интеллектуальной собственности и индивидуальный подход к 
обслуживанию 
Разработка индивидуального основного алгоритма и передовых технологий интеграции 
программного обеспечения на основе потребностей пользователя. 
 
 
 
 
PRINTING SCREEN INTEGRATED INSPECTION AND REWORK EQUIPMENT 
This equipment achieves full-width defect inspection of printing screen plate with high-precision and 
high-efficiency. It can significantly reduce labor intensity, effectively improve screen printing plate 
yields, greatly reduce quality risks and losses, and enhance the market competitiveness of 
enterprises. 
 
Features of Printing Screen Integrated Inspection And Rework Equipment 

 Simple operation and fast detection speed 
The humanized operation interface requires only a few steps to complete the operation, which is 
simple and easy to use; Users can operate this equipment after 10 minutes of training. For a screen 
plate with an effective size of 180mm*180mm, the fastest scanning time is 90s/plate. 

 High detection and measurement accuracy, low misjudgment rate 
The minimum detection resolution is 2.5um, and defects smaller than 5um can be detected; Mature 
software design, high reliability, and low misjudgment rate. 

 Independent intellectual property rights and customized service 
Customized core algorithm development and advanced software integration technology based on 
user needs. 
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